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Heritage trail 
The village of Tournebu and its medieval constructions
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le village de tournebu et son bâti médiéval 6 étapes
60 minutes
4 Km

Départ place de l’église   
L’itinéraire vous invite à découvrir le village de Tournebu et son bâti médiéval (grange aux Dîmes, 
moulin et four banal). Six bornes thématiques vous sont proposées pour découvrir le patrimoine 
bâti et l’environnement d’un village original.

L’eau est aussi très présente dans cette promenade où les sources de Moulines, qui alimentent la 
ville de Caen, livrent tous leurs secrets.

This route invites you to discover the village of Tournebu and its medieval constructions: the ‘grange aux 
dîmes’ (tithe barn), the mill and the bannal oven.
You will also encounter water along this trail, where the Moulines sources, which provide the town of Caen 
with this precious liquid, unveil all their secrets.
Six themed information panels offer an insight into the original village environment and its built heritage.
Please note: access to private properties along the route is not permitted.

Office de Tourisme de la Suisse Normande
2 Place Saint Sauveur - Thury-Harcourt - 14220 Le Hom
Place du Tripot -  14570 Clecy 
T. + 33 (0)2 31 79 70 45    
www.suisse-normande-tourisme.com

Les vestiges romains mis au jour à Tournebu indiquent une occupation ancienne du site. Des sires de 
Tournebu figurent au nombre des héros de la conquête de l’Angleterre et des croisés de Robert Courte 
Heuse, fils du Conquérant. 
Le nom de famille est mêlé ensuite à tous les événements importants de l’histoire des hommes et des fondations pieuses 
de la région. Les Tournebu habitent d’abord le château du lieu et plus tard celui de la Motte de Cesny qui leur vient des 
Tesson.
Tournebu est doté de nombreuses fermes et de maisons des XVIIème, XVIIIème et XIXème siècles bien restaurées qui 
illustrent, aux abords de la plaine de Caen, l’importance de l’activité agricole et l’opulence des habitants de l’époque. 
The Roman vestiges discovered in Tournebu bear witness to the site’s very early occupation. The lords of Tournebu were among the 
companions of William the Conqueror during the Norman Conquest of England and of his son, Robert Curthose’s Crusades. 
As a family name, Tournebu is also associated with the eventful history of the region’s men and its pious foundations. Originally resident 
in the eponymous castle, the Tournebu family later occupied the Cesny Castle Mound, formerly the property of the Tesson family.
Tournebu boasts several well-preserved 17th, 18th and 19th century houses and farms, illustrating the importance of agriculture around 
the Caen plain and its great wealth during this period.

Règlement d’usage : 
l’accès aux propriétés privées qui bordent le parcours n’est 
pas autorisé.
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